



Le week-end du 3 et 4 novembre, au Centre des Expositions du Mans, se tenait *Back to Vintage*, le salon dédié aux années 50 à 70. Si les excursions temporelles ont toujours fasciné, ici, nul besoin d'une DeLorean ravitaillée en plutonium pour retourner vers le passé!

Il suffisait effectivement aux 5 000 visiteurs présents de franchir les portes pour (re)découvrir la période des Trente Glorieuses. Des stands aux couleurs vives pullulaient, transformant la salle en un ravissant musée interactif sur fond de musique rock.

Un voyage dans le temps

Les exposants proposaient des objets hétéroclites : des radios fifties aux meubles en teck typiquement 1970; des flamboyantes Cadillac aux vans sixties...Tout était réuni pour émerveiller les plus jeunes et faire verser une petite larme de nostalgie aux contemporains de cette ère synonyme de danses endiablées en jupons. D'ailleurs, une partie de l'événement s'intéressait à **la mode vintage** et à la figure iconique de la pin-up, femme élégante et glamour que des volontaires en tenue ont incarné l'instant d'un défilé enthousiaste. Et il était même possible de devenir soi-même la Marilyn d'un jour grâce au coin relooking. Cette première édition de **Back to Vintage est ainsi un franc succès** et les Sarthois attendent avec impatience l'année prochaine le retour de cet événement à voyager dans le temps.

Camille LAUZE.

Photos : Camille Lauze.



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)